

Augusta: Dr. Heuer neuer Chefarzt

Dr. Jan Florian Heuer ist neuer Chefarzt der Klinik für Anästhesie und Intensivmedizin an der Augusta-Krankenanstalt an der Bergstraße. Der gebürtige Braunschweiger erlernte zunächst beim DRK den Beruf des Rettungssanitäters. Seit seinem Studium in Göttingen (das praktische Jahr verbrachte er in den USA) dreht sich bei ihm beruflich alles um Notfallmedizin, Intensivmedizin und Anästhesie. In seiner Habilitationsschrift beschäftigte sich der heute 43-jährige Mediziner mit dem „organ-cross-talk“: die Interaktion zwischen Gehirn und den Organen bei schweren Verletzungen. Sein Privatleben teilt der Neu-Bochumer mit der Göttinger Onkologin Dr. Annalen Bleckmann und seiner 13jährigen Tochter Anna.